



1993

«Antoine Grumbach, Grand Prix de l'urbanisme et de l'art urbain»

LE MONITEUR des Villes, n° 22, mars 1993, page 17

## Antoine Grumbach, Grand Prix de l'urbanisme et de l'art urhain

 Sur proposition d'un jury international, Jean-Louis Bianco, ministre de l'Equipement, du Logement et des Transports, a décerné le Grand Prix national 1992 de l'urbanisme et de l'art urbain à Antoine Grumbach «pour son engagement d'urbaniste dans un débat passionné sur la ville». Né à Oran, en 1942, il est architecte diplômé de l'Ecole des Beaux-Arts. Professeur à l'Ecole d'architecture de Paris-Belleville, Antoine Grumbach est d'abord un urbaniste. Ses premiers travaux ont concerné l'analyse de la complexité urbaine et du temps pour la fabrication de la ville. Sa position d'urbaniste de l'agglomération de Strasbourg, au sein

d'une équipe pluridisciplinaire, lui a permis d'étudier les réflexions et les analyses de plusieurs grandes villes européennes. Cette connaissance et cette culture urbaine l'engageront à intervenir sur la ville nouvelle de Marne-la-Vallée pour en composer les espaces publics, et auprès de l'office public d'HLM de Paris, pour une étude de réhabilitation dans le XX<sup>e</sup> arrondissement. en participation étroite avec les habitants et les institutions du quartier. Antoine Grumbach est chargé de réaliser l'ensemble universitaire expérimental de Versailles/Saint-Quentin-en-Yvelines et urbaniste conseil de la ville d'Amsterdam.

